



CORPORATIVO

ROGELIO
VARELA

#OPINIÓN

LOS
RÉCORDS
DE PARÍS
2024

TelevisaUnivisión alcanzó una audiencia total de 47.6 millones de personas en la pasada edición de las Olimpiadas de París 2024



En la clausura el pasado domingo de los Juegos Olímpicos de París 2024, quedaron atrás numerosos récords, desde el del cubano **Mijaín López**, quien ganó su quinta medalla de oro en lucha, a los 41 años, hasta el caso de la nadadora estadounidense **Katie Ledecky**, quien se convirtió en una

de las dos mujeres con mayor número de medallas de oro en los Juegos Olímpicos.

Pero las marcas no solo fueron en lo deportivo, sino también en lo económico. Por ejemplo, los aumentos más significativos en los niveles de gasto, calcula la empresa de tarjetas Visa, se registraron en teatros y museos, en 159 por ciento; alimentación y ultramarinos, con 42 por ciento; restaurantes, con 36 por ciento, y ventas minoristas y ocio con un incremento de 21 y 18 por ciento, respectivamente, sólo en el primer fin de semana de apertura.

Los récords no pararon ahí, pues las cifras de audiencias también impusieron marcas en el mundo y México no fue la excepción. Resulta interesante un reporte de HR Media que consigna un alcance de audiencia de TelevisaUnivisión total de 47.6 millones de personas.

De acuerdo con las cifras, del 22 de julio al 11 de agosto, por las señales de "Las Estrellas", canal 5, nueve, TUDN y VIX, se registraron 238 millones de impresiones, 15 mil 284 millones de minutos vistos y 8.9 millones de personas que vieron algún contenido fuera de casa.

Las cifras de audiencias impusieron marcas en el mundo

No cabe duda de que un evento multiplataforma como el que acaba de concluir en París dio muestra a nivel mundial de que la televisión sigue siendo el medio con mayor alcance masivo a nivel mundial.

LA RUTA DEL DINERO

Crédito Maestro, de **Gerardo Fernández Mena**, financiera especializada en créditos de nómina para pensionarios públicos, se pone a la vanguardia en el sector financiero tras la exitosa migración digital al *Oracle Cloud Infrastructure* (OCI), lo que mejoró su eficiencia operativa 85 por ciento y pasó de procesar 700 transacciones por minuto a mil 300. Además, aumentó 30 por ciento la seguridad en las operaciones de sus más de 150 mil clientes activos, acortó los tiempos de espera para siete mil solicitudes de crédito mensuales, redujo los costos en infraestructura 18 por ciento y agilizó el proceso de entrega de crédito en 50 por ciento. Al cambiar su arquitectura de información Crédito Maestro aprovecha la inteligencia artificial generativa, y se enfoca en el desarrollo de proyectos estratégicos. Luego de afianzar la presidencia del PRI, todo indica que **Alejandro Moreno Cárdenas** desde el Senado de la República encabezará al bloque opositor para tratar de frenar iniciativas que serán tóxicas para la economía, como son la reforma al sistema judicial y la desaparición de los organismos autónomos. Incluso ha llamado la atención que el propio **Manlio Fabio Beltrones** busque permanecer en la bancada del tricolor lo que habla de la fuerza que tendrá el político campechano en la cámara alta.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA